

Vorlagenummer: 0131/2025
Vorlageart: Vorschlag zur Tagesordnung
Status: öffentlich

Konzept für eine ÖPNV-Anbindung der Pflegeschule Aschke

Eingereicht am:
Gestellt von:

Beratungsfolge

Gremium	Geplante Sitzungstermine	Öffentlichkeitsstatus
Seniorenbeirat (Vorberatung)	13.02.2025	Ö
Ausschuss für Umwelt-, Klimaschutz und Mobilität (Entscheidung)	26.03.2025	Ö

Beschlussvorschlag

1. Der Ausschuss für Umwelt, Klima und Mobilität (UKM) wird gebeten, ein Konzept zur Anbindung an die Ausbildungsstätte (Die alte Schraubenfabrik) für Pflegeberufe der SHG Group Aschke in direkter Nachbarschaft zur Westside/Hagen Valley von der Verwaltung aufzustellen zu lassen.

Sachverhalt

Die Vision, die alte Schraubenfabrik (Industriedenkmal) in eine Ausbildungsstätte/Begegnungsstätte umzuwandeln, hat für Hagen eine große Bedeutung. Die Lösung eines modernen Gesundheitscampus in einem historischen Ambiente für Zielgruppen von vielen Auszubildenden der Pflegekräfte, Hotelgäste, Büroflächen und Sporträume, ist ein gelungenes Projekt und bedarf jeder Aufmerksamkeit. Dort sollen ab April 2025 rund 600 Auszubildende – 300 in der Schule und 300 in den Betrieben – untergebracht werden. Leider ist zurzeit die Anreise zu Fuß, mit dem Fahrrad, mit dem ÖPNV oder mit dem Auto noch nicht realisiert worden. Der angedachte Durchgang zum Bahnhof durch den Werde-Tunnel scheint wohl der Vergangenheit anzugehören. Daher muss schnellstens ein Konzept erstellt werden, wie die Auszubildenden ohne große Umwege in ihre neue Ausbildungsstätte gelangen können.

Anlage/n

Keine